

総合計画の策定や見直しに活用する。また、費用対効果の判断基準は、宇治市政策評価システムにより、個々の事業内容や人件費を含めた全コストが把握できるようとしているが、基本的に利潤を上げることを目的としていない行政の業務は、明確な投資効果を計算することが困難なもの、成り立つ数字では表せないものも多数ある。しかし、可能な限り数値化を図り、最小の経費で最大の行政サービスが提供できるよう努める。

効的な活用を図る必要がある。しかし、基金の原資には限りがあり、また市民から預かつた貴重な財源でもあることがあら、その活用については、基金の設置目的を十分に踏まえ、その取り扱いについて、将来に禍根を残さないよう総合的な判断のもと対応しなければならない。現在、予算編成作業中のため、具体的な内容については言及できないものの住みよさを実感できるふると宇治を目指し、新年度の予算編成に鋭意取り組みたい。

を設定することは、施行業者による技術力の向上を促進していくために有効な手法である。こうした特定の業者を対象とした優遇措置を実施する場合、1工事のみに高得点が付されただけでの条件ではなく、一定期間の累積される評点が優秀である業者を対象に入札することが適切であり、また競争性の観点から一定の対象業者の確保が必要であると考える。そこで、平成20年度以降からの実施をめどに検討を進めていきたい。

について、NPOや市民団体との協働、指定管理者制度の導入など外部資源の活用も視野に入れ、もつとも効果的な手を検討する作業を行っている。この作業は、膨大な作業量を必要とすることから時間がかかっているものの、行政需要が年々複雑多様化し拡大する中、市民サービスの水準を落とすことなく、行政コストを削減するためには、不可欠な作業であると考える。計画の実現に向け、早急に結果がまとまるよう努力する。



▲ 小学校で使われている机といす

問 行政サービスを評価する上で最も重要なのは、市の施策に市民がどれだけ満足しているかである。本市が実施した施策の検証を行う際の市民満足度及び費用対効果の判断基準はどのようなものか。

これまでの積み立てにより、本市の基金残高は130億円を超えた。新年度において、これまで以上に厳しい財政運営を強いられるのならば、各種基金の積み立てについて、目的にあつた有効活用を図るべきでは。

本市が進めてきた入札制度改革において、今後は、入札制度を活用した公共工事の品質の確保・向上が求められると考える。そこで、工事成績評定で優秀な成績をあげた業者のみを対象とした入札を設定してみては。

本市の入札契約制度については、常に透明性、競争性、また客觀性を高めることを課題として、今まで改革を図ってきたところである。公共工事の品質の確保・向上の觀点から、工事成績評定で高評点を取得した業者

問 第二次定員管理計画
は非常に見識の高い計
画であると評価するものの、
実行が伴わなければただの絵
に描いた餅である。平成19年
度以降、どのように計画を進
め、事務事業の再編を進めて
いく予定なのか。

6年間 中学校では2サイクルの6年間使用することを基本に、新1年生に新しい可動式の机といすを貸与する方式で実施している。しかし、少しでも長期間使用するために、現在、義務教育期間中の9年間を通して使用する延長策を検討している。今般の期間延長により、新1年生が小学校の入学時に貸与される机とすを、中学校卒業まで大事に使用する意味について、より具体的に教えることにより、物を大切にすることの動機付けとし、さらにはその実践を施設の大規模改修計画を考慮する中、総合的な検討が必要である。その中でも特に児童生徒の安全確保、さらには地域の避難・防災拠点としての学校施設の位置づけ等を考慮すると、やはり耐震補強が優先されるべき計画であると考える。したがって、耐震補強強化の視点を優先的に考えて計画を策定し、その中で大規模改修や、学校規模の適正化の視点をどのように反映させていくのか現在、諸々の課題の解決に向け検討を重ねており、本年度内をめどに整備計画の策定に向かっている。

いじめを苦にした自殺をはじめ、多くの子ども達の大切な命が失われている。今こそ、命の大切さを伝え、子ども達の声に真摯に耳を傾ける場所を設けなければならぬと考える。市の見解は。

平成16年3月に策定した「宇治市青少年プラン」の中で「青少年が自らの力で成長できる環境づくり」の重要性について述べている。この指針のもとで実施されている「土曜日の子どもの居場所づくり」は、子ども達が遊書資料の充実・整備は大変重

ての市の考えは。また、今後の学校図書購入、及び学校図書館司書の増員についての目

子どもに伝えていくことは大切な大人の役割であるが、子どもの読書推進につ

読書の素晴らしさを問

答

子どもの読書の推進は心豊かな子どもの成長にとって大変重要である。現在、「子どもの読書活動堆進計画」の策定に取り組んでおり、本年度中に策定を行う。その中でも、学校図書館の図書

子どもを問

答

行政サービス

行政サービスへの
市民満足度の判断
基準は

財政

厳しい財政運営
強いられた今こ
基金の活用を

入札

優秀な成績をあげた業者のみを対象とした入札

行政改革

第二次定員管理計画
来年度以降の進め
方は



般質

四

環境

環境の視点から見た
マイデスク・
マイチエア事業は

耐震補強

緊急を要する耐震
補強計画、今後の
予定は

